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„Es zählt nicht, ob man viel oder wenig hat, sondern wie viel
man daraus macht, was man hat“

Rav S.R. Hirsch

Jeder von uns bekommt so viel Energie, Kraft und Geld, wie
viel er/sie braucht, um seine/ihre Aufgabe auf dieser Welt
erfüllen  zu  können.  Die  Frage  ist,  ob  wir  das,  was  wir
bekommen haben zu 100% ausnutzen!
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